

Gutachten

Augsburg legt Klimaschutzbericht vor

[03.09.2013] Die Stadt Augsburg hat einen Bericht zum Stand des kommunalen Klimaschutzes veröffentlicht. Ergebnis: Stadt und Stadtwerke setzen intensiv auf erneuerbare Energien.

Der Augsburger Klimaschutzbericht stellt der Stadt für 2013 ein positives Zeugnis aus. Der Ausbau der erneuerbaren Energien sei vorangegangen. Zudem würden weiterhin große Potenziale bei Energieeffizienz und Energieeinsparung bestehen. Laut dem Bericht haben sich die solaren Einspeisemengen von 2010 bis 2011 in Augsburg verdoppelt. Insgesamt soll 2011 mehr EEG-bilanzierter Strom eingespeist worden sein als in Freiburg, Münster und Heidelberg zusammen. Umweltreferent Rainer Schaal: „Die kommunale CO₂-Bilanz ist eine wichtige Orientierung für Erfolge, aber auch für Defizite beim Klimaschutz.“ Es könne noch viel erreicht werden. So sei die energetische Gebäudesanierung ein weiterer wichtiger Faktor für den Erfolg der Energiewende.

(ma)

Augsburger Klimaschutzbericht (10,2 MB)

Stichwörter: Klimaschutz, Augsburg, Politik, Stadtwerke Augsburg